



Point de situation suite au rendez-vous avec la CNAM

Tous les syndicats présents à la CPAM Le Havre : CGT, CFDT, CFE-CGC et Sud-Solidaires ont rencontré en intersyndicale la CNAM le Jeudi 20 Avril 2023.

Lors de cet entretien nous avons évoqué trois points principaux :

- La rupture du dialogue social entre les représentants du personnel et la direction
- La dégradation des conditions de travail à la CPAM du Havre
- La médecine du travail

La CNAM a été à l'écoute de nos doléances, mais a été surprise de notre discours à l'opposé total de celui de la direction.

En effet, pour la CNAM d'après les remontées de la direction « *tout va bien au Havre* » « *Les résultats sont bons* » « *seule une minorité se plaint de la situation* » !

L'intersyndicale dénonce ces propos, l'aspect humain n'y est pas du tout !

Suite à ces échanges, la CNAM a proposé une médiation. Après concertation, nous n'avons pas donné une suite favorable car vous n'êtes pas sans savoir que toute communication avec la direction actuelle est devenue impossible.

Pour votre information, nous sommes déterminés à faire en sorte que la situation du Havre s'améliore.

Nous ne manquerons pas de revenir vers vous pour de prochaines actions.

Sachez que l'intersyndicale des unions locales à la maison des syndicats se soucie de la situation de la CPAM du HAVRE et nous apporte leur soutien !

Si vous n'avez pas encore répondu à l'enquête (déjà une centaine de réponses reçues), vous pouvez encore y participer via ce QRCode :

